

Granger viaja a EEUU para hablar sobre disputa con Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 23 de July de 2015

Modificado el Wednesday, 22 de July de 2015

La disputa fronteriza entre Venezuela y Guyana es por las aguas de la costa del Esequibo

EFE

Este miércoles el ministro de Estado de Guyana, Joe Harmon informó que el Presidente David Granger viaja a Washington para hablar sobre el pleito fronterizo que protagoniza con Venezuela por la región del Esequibo, en el marco de la Conferencia de Estados Unidos sobre Defensa y Seguridad del Hemisferio.

Esta será la primera visita oficial de Granger a EE.UU. desde que fuera electo en mayo pasado y contará con la compañía del jefe de las Fuerzas de Defensa de Guyana, Mark Phillips.

La disputa fronteriza entre Venezuela y Guyana por las aguas de la costa de Esequibo, donde en mayo Exxon Mobil descubrió un yacimiento petrolífero, dura más de un siglo e incluye también la reclamación de soberanía sobre este territorio de 160.000 kilómetros cuadrados, muy rico en recursos naturales.

<http://www.2001.com.ve/en-el-mundo/104255/granger-viajo-a-eeuu-para-hablar-sobre-disputa-con-venezuela.html>